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17ème legislature

Question N° :
1502

De Mme Clémentine Autain ( Écologiste et Social - Seine-Saint-
Denis )

Question écrite

Ministère interrogé > Éducation nationale Ministère attributaire > Éducation nationale

Rubrique >marchés publics Tête d'analyse
>Commande publique de
matériel du ministère de
l'éducation nationale

Analyse > Commande publique de matériel du
ministère de l'éducation nationale.

Question publiée au JO le : 29/10/2024

Texte de la question

Mme Clémentine Autain interroge Mme la ministre de l'éducation nationale sur la commande publique de matériel
effectuée par son ministère. Les prix proposés par les entreprises titulaires du marché public pour certains produits
semblent complètement disproportionnés (l'entreprise Sordalab proposant par exemple des lampes de chevet à 80
euros et ampoules à 48,6 euros pour les collèges et lycées). Ces prix très élevés pèsent inévitablement sur le budget
de l'éducation nationale, alors que, dans le même temps, les besoins sont criants sur d'autres postes de dépenses
hautement plus stratégiques. Une vraie augmentation de la rémunération des enseignants, comme ce qui se fait dans
les pays voisins à la France, serait nécessaire pour combler le nombre d'emplois de professeurs vacants, qui se fait
de plus en plus important à chaque rentrée scolaire (3 000 emplois vacants en cette rentrée 2024). Dans le contexte
de finances publiques extrêmement tendu que l'on connaît et du manque croissant de moyens alloués aux écoles,
elle demande des explications à Mme la ministre sur les prix proposés dans ces marchés publics. Elle lui demande
ce qu'elle compte mettre en œuvre pour résoudre ce problème. Il en va de l'efficacité de la dépense publique.
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